

Avec la permission du Conseil, M. l'échevin Gadbois répond à l'interpellation de M. l'échevin Proulx.

Et
Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LAVALLEE,
Le Conseil s'ajourne.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

RENE BAUSET,
Sous-Greffier de la Ville.

COMMISSION DES PARCS ET TRAVERSES

Compte rendu de l'assemblée du 3 avril

Sont présents : MM. les échevins Robillard, président, Guay, Stearns, White, Labrecque, Laviollette et Houlé.

—Soumise et lue une lettre de M. P. Fanagakoe offrant \$475.00 par année pour le privilège de vendre des rafraichissements et des fruits près du funiculaire du parc Mont-Royal.

Déposée sur le bureau.

—Soumise et lue une lettre de M. R. Durham, secrétaire du Club de football Rosemont, demandant la permission de jouer sur la partie Est du parc La Fontaine.

Résolu : D'informer M. Durham que cet endroit étant un terrain de jeux ouvert au public et qu'il n'est pas nécessaire d'obtenir de permission spéciale pour y jouer à la balle.

—**Résolu :** Derenouveler pour une autre année, à partir du 1er mai, aux mêmes conditions que les années précédentes, les baux de certaines personnes qui tiennent des kiosques sur certains squares publics pour la vente de rafraichissements et de bonbons, à savoir : H. Gravel, coin St-Hubert et Craig, loyer \$50.00 par année; F. X. Brunet, square Viger, en face de la rue Berri, loyer \$50.00 par année; Procope Girard, coin St André et Craig, square Viger, loyer \$30.00 par année; Dile E. Thivierge, square St Louis, loyer \$18.00 par année.

Sur proposition de M. l'échevin White il est

Résolu : De faire enlever le kiosque de Madame Chesson sur le square Victoria, parce qu'elle ne paie pas son loyer et parce que son kiosque est mal tenu et considéré comme nuisible par le surintendant des Parcs.

—Soumise et lue une lettre de M. A. Bélanger objectant à ce que des bancs soient placés sur le square Parthenais.

Résolu : De placer comme d'habitude des bancs sur ledit square, et de donner instruction au surintendant des Squares de prendre des mesures pour empêcher tout désordre sur ledit square.

—**Résolu :** De demander à la Commission des Incendies et de l'Eclairage de faire enlever les reverbères du square St Louis.

—M. l'échevin Laviollette demande que des mesures soient prises pour exproprier certains terrains afin d'agrandir le square Papineau.

Résolu : De demander à l'inspecteur de la Ville de préparer un plan à ce sujet.

—A la demande de M. le président, le surintendant du parc Mont-Royal est prié de faire rapport sur l'opportunité de démolir la maison occupée par M. T. Day, employé de la Ville sur le parc Mont-Royal.

—**Résolu :** D'aller examiner, mardi prochain à 3.30h., les bateaux qui doivent faire le service entre la Ville et l'île Ste-Hélène cet été, afin de s'assurer si ces bateaux seront réparés convenablement.

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU 4 AVRIL

ORDRE DU JOUR

MOTIONS

1. Gadbois.—Pour la nomination d'une commission spéciale au sujet de la question du gaz.
2. Lavallée.—Pour annexer une partie du Sault au-Recollet.

With the permission of the Council, Ald. Gadbois replied to the question put by Ald. Proulx, and

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAVALLEE,

The Council adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,
Asst. City Clerk.

PARKS AND FERRIES COMMITTEE

Report of meeting held the 3rd of April

Present : Ald. Robillard, chairman, Guay, Stearns, White, Labrecque, Laviollette and Houlé.

—Submitted and read a letter from Mr. P. Fanagakoe offering \$475.00 per annum for the privilege of selling refreshments and fruits near the Mount Royal Park Incline Railway.

Laid on the table.

—Submitted and read a letter from Mr. R. Durham, secretary of the Rosemont Football Club, asking permission to play on the eastern part of LaFontaine park.

Resolved : That Mr. Durham be informed that the place mentioned is a public play ground, and that it is not necessary to obtain a special permission to play to ball thereon.

—**Resolved :** That the leases of certain parties for kiosks on public squares, for the sale of refreshments and candies, be renewed for another year, from the 1st of May next, on the same conditions as for previous years, to wit :

H. Gravel, corner of St Hubert and Craig Sts. rental \$50. per year;

F. X. Brunet, Viger Square in front of Berri St. rental \$50 per year;

Procope Girard, corner of St. André and Craig Sts., Viger Square, rental \$30 per year;

Miss. E. Thivierge, St. Louis square, rental \$18. per year.

On motion of Ald. White, it was

Resolved : That Mrs. Chesson's kiosk on Victoria square be removed, as she does not pay the rent and also because the kiosk is badly kept and considered as a nuisance by the parks superintendent.

—Submitted and read a letter from Mr. A. Belanger, protesting against the placing of benches on Parthenais Square.

Resolved : that benches be placed on said square, as usual, and that the superintendent of squares be instructed to take the necessary measures to prevent disorders on said square.

—**Resolved :** That the Fire and Light Committee be asked to have the lamp posts removed from St Louis Square.

—Ald. Laviollette asked that measures be taken to expropriate some lots for the enlarging of Papineau Square.

Resolved : That the City inspector be instructed to prepare a plan thereof.

—At the request of the chairman, the Mount-Royal park superintendent was instructed to report as to the feasibility of pulling down the house occupied by Mr T. Day, employee of the City at Mount-Royal park.

—**Resolved :** To go on Tuesday next, at 3.30 P. M. and examine the ferry-boats which fly between the City and St Helen's Island during summer and to ascertain whether the boats are satisfactorily remodelled.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Secretary

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING 4th APRIL

ORDER OF THE DAY

MOTIONS

1. Gadbois.—For the appointment of a special committee re gas question.
2. Lavallée.—To annex a part of Sault-au-Recollet.